



Presse-Information

Hochland ehrt 135 langjährige Mitarbeitende

[Oktober/November, Heimenkirch im Allgäu]

Die Geschäftsführung der Hochland Deutschland GmbH bedankt sich für langjährige Treue bei 135 Mitarbeitenden, darunter sechs Mitarbeitende mit stolzen 45 Jahren Betriebszugehörigkeit. Hochland ist ein traditionsbewusstes Familienunternehmen und schätzt diese Verbundenheit und Loyalität ganz besonders, denn jeder Einzelne hat seinen persönlichen Anteil an dem heutigen Erfolg der Hochland-Gruppe.

Nach zwei Jahren Corona-Pause konnte die traditionelle Ehrung der Jubilare endlich wieder in festlichem Rahmen gefeiert werden. Michael Stieghorst, Geschäftsführer der Hochland Deutschland GmbH, zitierte in seiner Rede eine Vielzahl an Begebenheiten aus dem Weltgeschehen und der Politik sowie aus der Geschichte des Familienunternehmens, um die Eintrittsjahre der Jubilare in Erinnerung zu rufen. Gemeinsam mit Anita Möhle (Betriebsrätin), Katja Schattmaier (Referentin Human Resources) und Walter Morent (Werksleiter Heimenkirch) ehrte er sechs 45-jährige Jubilare. Weiterhin gab es Glückwünsche zu 40, 35, 30, 25, 20 und 10 Jahren Betriebsjubiläum. Insgesamt kamen 3.005 Jahre Hochland-Erfahrung zusammen.

Hochländer verbinden Werte

Auch Hubert Staub, Finanzvorstand der Hochland SE, feierte in diesem Jahr seine 30-jährige Betriebszugehörigkeit. Claudia Reich, Gesellschafterin und Aufsichtsrätin, dankte ihm sowie allen anderen Hochländerinnen und Hochländern für die langjährige Verbundenheit zum Unternehmen und das Engagement: „Es ist mir sehr wichtig, dass unsere Hochland-Kultur erhalten bleibt, durch Generationen von Mitarbeitenden weitergetragen und auf diese Weise mit Leben erfüllt wird. Sie ist geprägt von gegenseitiger Wertschätzung, Vertrauen und Respekt.“

Sechs Mitarbeitende begleiten uns seit 45 Jahren

Die Hochland-Kultur bietet viele Gestaltungsspielräume. Dass sie Basis für langjährige Entwicklung sein kann, beweist auch die Betriebszugehörigkeit von sechs Mitarbeitenden, die seit 45 Jahren für Hochland arbeiten. Georg Schädler und Xaver Lau sind seit ihrem ersten Arbeitstag Hochländer und waren die ersten Hochland-Auszubildenden der Berufsrichtung Molkereifachmann. Georg Schädler engagierte sich bereits 1989 für die Etablierung der Fachabteilung Qualitätsmanagement und arbeitet bis heute dort – Xaver Lau fand vor 21 Jahren den Weg in den Einkauf und verantwortet seitdem den Einkauf unserer Rohwaren. Robert Hartmann, SPS-Programmierer, startete seine berufliche Laufbahn als erster Technik-Lehrling in Heimenkirch, Hannes Waldmann wiederum begleitete die Bauabschnitte aller Werke an in- und ausländischen Standorten. Als langjähriger Gruppensprecher prägte Mehmet Bayrakci das Hochland-Geschehen und mit Günay Alpi, heute in der Musterbereitstellung tätig, sammelte das Familienunternehmen bereits 1986 erste Erfahrungen mit individuellen Arbeitszeitmodellen für Familien. Hochland ist stolz auf sie und insgesamt 135 langjährige Mitarbeitende und das gemeinsame wertschätzende Miteinander.

95 Jahre Hochland

Neben den 135 Jubilarinnen und Jubilaren feierte auch die Hochland-Gruppe 2022 das 95-jährige Bestehen. Das Unternehmen dankte allen seinen Mitarbeitenden und schuf dafür besondere Anlässe: Für die Hochländerinnen und Hochländer an den deutschen Standorten gab es mehr als 150 Betriebsführungen für sie und ihre Familien, eine Jubiläumstasche mit vielen Hochland-Markenprodukten sowie ein kostenfreies Jubiläums-Menü in den Betriebsrestaurants.

Die Namen aller Hochland-Jubilare am Standort Heimenkirch im Überblick:

45 Jahre: Günay Alpi, Mehmet Bayrakci, Robert Hartmann, Xaver Lau, Georg Schädler und Hannes Waldmann.

40 Jahre: Monika Buhmann, Gerald Fäth, Walter Hartmann, Markus Hille, Doris Krawczyk, Klaus-Dieter Matzke, Erika Telesklav, Wolfgang Tipolt, Sylvia Vollmer, Adem Yaman und Helmut Zeh.

35 Jahre: Sabine Beyer-Pietrass, Günther Breuss, Martin Giselbrecht, Gerhard Hehl, Hubert Mayer, Thomas Müller, Ralf Polkowski, Helmut Rädler, Brigitte Riegger, Diane Schneider, Markus Seeberger, Catrin Stempfle, Leyla Ulay, Jakob Wagner, Johann Weiss und Peter Weiss.

30 Jahre: Nihat Ege, Leonhard Hold, Mario Iblher, Waldemar Kalteis, Wolfgang Kohl, Christoph Lau, Sophia Lenhart, Michael Pfrengle, Herbert Rasch, Hubert Rietsch, Johannes Rogg, Margit Rothenaicher, Gerhard Schwärzler, Gabriele Spieler, Hubert Staub, Sonja Suarez-Martin und Barbara Symelka.

25 Jahre: Brigitte Deubel, Nina Einsle, Irmgard Elsässer-Schneider, Richard Fischer, Manfred Jocham, Ingo Kerschnitzki, Carolin Probst, Alfred Slapnig, Nadine Specht, Frank Walch und Bahattin Yücel.

20 Jahre: Deniz Baykal, Christoph Burger, Martin Durach, Michael Ege, Agnieszka Fechtig, Lars Gläser, Katharina Haas, Lisa Hill, Heiko Hollmann, Andrea Kitzelmann, Florian Knapp, Dietmar Krug, Markus Leising, Fabian Meuschke, Carola Rupp, Uwe Schenderlein, Hans Sirch, Eduardo Torreno Nunez, Christa Vollmer, Markus Watzlawik und Daniela Weise.

10 Jahre: Dogan Alagöz, Rengin Aras, Christine Bach, Jasmin Baldauf, Gabriel Bonfert, Torsten Bugiel, Sengül Cankir, Hana Dushaj, Sonja Enzenmüller, Sandra Förster, Tanja Gagg, Timo Getrost, Jan Görzel, Angelika Haas, Cornelia Heine, Felix Henn, Bernt Huchler, Ahmet Kirmizikan, Katrin Koch, Urim Kryeziu, Thomas Kudlinski, Brigitte Lampart, Hartmut Leib, Harald Lemnitzer, Michael Lohrmann, Lutz Michael, Peter Mayer, Marius Missenhardt, Oskar Mühlbaier, Diana Müller, Marco Nemela, Ali Öztürk, Matthias Pelzer, Bettina Porombka, Christian Prinz, Jutta Prinz, Alexander Rausch, Tamara Schmid, Daniel Schnabel, Hubert Schuhmacher, Sebastian Sinz, Claudia Staats, Jürgen Teske, Patrick Thomann, Gülcan Üstün, Anna Wagner, Dominik Weber, Albert Weidner, Andreas Weh, Maximilian Wurm, Özden Yerlikaya, Tom Ziesel und Peter Zimmermann.



45 Jahre bei Hochland
hinten v.l.n.r.: Georg Schädler, Robert Hartmann und Hannes Waldmann
vorne v.l.n.r.: Günay Alpi, Mehmet Bayrakci und Xaver Lau

Kontakt:

Michaela Matthäus, Head of Corporate Communications, Hochland SE, Telefon +49 (8381) 502-692,
michaela.matthaeus@hochland.com